

## **Alcobendas entrega 31.000 euros a Cruz Roja para sus planes de ayuda social**

Alcobendas, 27 oct (EFE).- El Ayuntamiento de **Alcobendas** ha firmado sendos convenios para la promoción de la salud y el bienestar social de los vecinos, a través de las entidades Cruz Roja y la asociación Adilas, a las que se va a dotar de ayudas de casi 31.000 y 6.500 euros, respectivamente.

En el caso de Cruz Roja, la partida se destinará a mantener su programa de 'Promoción de la salud e intervención social', una iniciativa que incluye, entre otras cosas, acciones de formación en primeros auxilios, actividades de promoción de la salud en la infancia y de prevención de la exclusión residencial, según detalla el Consistorio en una nota.

Por otro lado, también se ha firmado un acuerdo con la Asociación de personas con discapacidad intelectual límite de **Alcobendas** y San Sebastián de los Reyes (Adilas) para el desarrollo del proyecto 'Espacio Adilas: haciendo camino', que se dirige a las personas con discapacidad límite. En este sentido, el objetivo de las ayudas es que los vecinos puedan "superar sus dificultades a nivel personal, social y emocional", con el objetivo de mejorar su calidad de vida y la de sus familias, concluyen desde el Consistorio. EFE